

Foro e2, la feria de empleo de la UPV, cierra el plazo de inscripción el 15 de febrero - Levante - 10/02/2019

OCUPACIÓN

Foro e2, la feria de empleo de la UPV, cierra el plazo de inscripción el 15 de febrero

►La Universitat Politècnica de València convoca los próximos 10 y 11 de abril a empresas e instituciones con el fin de captar el talento de sus alumnos y titulados

XIX edición

V. S. L. VALÈNCIA

■ Como cada año, la Universitat Politècnica de València celebra el Foro e2, que festeja este año la XIX edición, acogiendo a empresas e instituciones con el fin de que capten el talento de los alumnos y titulados de la UPV.

Los días 10 y 11 de abril, empresas y fundaciones tanto nacionales como internacionales acuden a la Universitat Politècnica de València, donde tienen la oportunidad de crear lazos con estudiantes y titulados, tanto de la UPV como de otras entidades.

Las empresas tienen la oportunidad de recibir al público estudiantil en las instalaciones que pone a su disposición el Servicio Integrado de Empleo de la UPV, además de poder realizar charlas informativas y conferencias dirigidas a la comunidad universitaria.



El foro se celebrará en el boulevard central del Campus UPV en Valencia junto a la Casa del Alumno, entre las 10 y las 18 horas.

El pasado 2018 el Foro e2 consiguió acoger a más de 110 empresas, un dato histórico para la UPV. Este año la previsión es igual de favorable que

en pasadas ediciones.

El Servicio Integrado de Empleo de la UPV, en colaboración con la propia Universitat son los encargados de dar vida a este

En el Foro e2 del año pasado se reunieron 112 empresas, que recogieron un total de 9.591 currículums

evento, reuniendo cada año a empresas, estudiantes y titulados bajo sus instalaciones.

No deje pasar una oportunidad como esta y acuda al Foro e2. Se puede registrar en la web www.sie.upv.es/foro antes del 15 de febrero de 2019, o contacte directamente mediante el correo foroempleo@sie.upv.es.

Resultados de la edición anterior

En el Foro e2 del año pasado se reunieron 112 empresas, que recogieron un total de 9.591 currículums.

Hay que recordar que estas no recogen los currículums en papel, así que hay que introducirlos a través de su página web.

Además, el éxito de este foro entre las empresas sigue en aumento y el 99% de estas calificó la experiencia como «buena» o «muy buena», a la vez que el 92% remarcó su interés por repetir participación este año.

Ninguna desestimó la oportunidad de repetir experiencia.